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平成２４年 第１９回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２４年１２月２１日（金） 開始時刻 午後２時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，松江委員，若度委員，水越教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，倉田教育監，田口スポーツ交流担当副参事， 

山越教育企画課長，君島総務担当主幹，生田地域学校園担当主幹， 

水沼学校管理課長，佐々木学校教育課長，小関学校健康課長， 

大竹生涯学習課長，増渕中央図書館長，赤石澤文化課長， 

水沼スポ―ツ振興課長，上澤教育センター所長 

５ 書記    梓澤教育企画課長補佐，阿久津教育企画課総務担当副主幹，渡辺係長， 

石和係長，田上総括主査，渡邉主任主事 

６ 傍聴者   ３名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第４５号 宇都宮市生涯学習センター条例施行規則の一部改正 

  議案第４６号 社会教育委員の解職及び委嘱について 

（2）報告事項 

  報告第８７号 教育行政相談の内容と対応について 

  報告第８８号 学校事件・事故について 

報告第８９号 通学路の安全確保について 

報告第９０号 空間放射線量及び給食の放射性物質検査体制の見直しについて 

報告第９１号 図書館カレンダー等への広告募集について 

報告第９２号 平成２４年１２月議会一般質問の概要について 

（3）その他 

①平成２４年度第３回社会教育委員の会議の結果について 

②宇都宮市立東図書館における「リサイクル市」の実施結果について 

③宇都宮市スポーツ推進審議会の結果について 

④第５０回市民体育大会の結果について 

⑤彫刻のちから展について 

 

８ 議事の内容 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

ただいまから，平成２４年第１９回宇都宮市教育委員会を開会します。

 会議録署名委員の指名 大場委員，松江委員 

 第１８回の教育委員会の会議録について御意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

それでは，第１８回の会議録署名委員の大場委員，若度委員，署名をお

願いします。 

（会議録に署名） 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

生涯学習課長 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

委員長 

学校健康課長 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

 

学校健康課長 

松江委員 

 

 

若度委員 

学校健康課長 

 

 

 

 

 次に，本日の案件のうち， 

議案第４６号「社会教育委員の解職及び委嘱について」 

報告第８７号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第８８号「学校事件・事故について」 

は個人情報に関する内容が含まれているため，非公開としてよろしいか。

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，（3）の「その他」の案件が終了したあとにお

願いします。 

 

それでは，審議事項から入ります。 

議案第４５号「宇都宮市生涯学習センター条例施行規則の一部改正」に

ついて説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第４５号を決定いたします。 

 

次に，報告事項に入ります。 

報告第８９号「通学路の安全確保について」説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

私たちも自転車などで通行していると危険と感じる箇所がいくつかあ

る。立看板で朝の時間帯に車の通行禁止と表示されているものがあるが，

通行禁止に関わらず車が通行しているのをよく見かける。こういったもの

に対して規制などはないのか。あの看板自体はどこが設置しているのか。

看板は警察ではなく，自治会などが設置しているものと思われる。 

近くの小学校では，ＰＴＡの生活指導委員会が警察や学校に連絡や確認

をとりながら設置している。規制の時間帯に車で通るためには警察が発行

した通行許可証が必要である。 

この点検結果は地域で行っている環境点検をまとめたものなのか。 

地域で実施している環境点検については，生活安心課が所管となって，

防犯や交通安全の観点から実施しているものであり，通学路の安全点検と

は若干違うものとなる。ただし，実際の点検箇所などが重複する部分もあ

り，その点については課題と認識しており，点検作業等が無駄にならない

ように注意している。 

【説明要旨】 

通学路の安全確保について説明。 

【説明要旨】 

宇都宮市生涯学習センター条例施行規則の一部改正について説明。 
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委員長 

委員長 

 

委員長 

 

学校健康課長 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

中央図書館長 

 

 

委員長 

委員長 

中央図書館長 

 

 

 

 

 

委員長 

中央図書館長 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

総務担当主幹 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第８９号を承認いたします。 

 

次に報告第９０号「空間放射線量及び給食の放射性物質検査体制の見直

しについて」説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第９０号を承認いたします。 

 

次に報告第９１号「図書館カレンダー等への広告募集について」説明願

います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

応募者は多いのか。 

広告事業については，全国のいくつかの図書館が実施している事業であ

る。例えば千代田区では，図書館カレンダーの広告の導入後の入札にて，

２年間の広告を５０万円で落札する企業があったが，ここ数年はなかなか

手を挙げる企業がいないという状況である。しおりについては，１万円か

ら高いものでも５万円であるが，市内の書店などが協力し広告を出してい

る例がある。 

広報についてはどうするのか。 

広報うつのみや１月号や市図書館ホームページでの掲載，館内ポスター

での掲示などを予定しているほか，企業が比較的よく見る商工会議所のホ

ームページへの掲載依頼も検討している。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第９１号を承認いたします。 

 

次に，報告第９２号「平成２４年１２月議会一般質問の概要について」

説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第９２号を承認いたします。 

 

【説明要旨】 

空間放射線量及び給食の放射性物質検査体制の見直しについて説明。

【説明要旨】 

図書館カレンダー等への広告募集について説明。 

【説明要旨】 

平成２４年１２月議会一般質問の概要について説明。 
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委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

次に，その他の案件①～⑤については，資料提供のみですので，後ほど

ご覧ください。 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

議案第４６号，報告第８７号，報告第８８号については,非公開の案件

のため，傍聴者の方は，御退席をお願いいたします。 

 

（傍聴者 退席） 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

・議案第４６号「社会教育委員の解職及び委嘱について」 

⇒ 決定 

・報告第８７号「教育行政相談の内容と対応について」説明願います。 

 ⇒ 承認 

・報告第８８号「学校事件・事故について」説明願います。 

 ⇒ 承認 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様などからご意見などあればお願いします。 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

 

〔次回の日程について〕 

 平成２５年１月２５日（金） 午後１時３０分 教育懇談会 

平成２５年１月２５日（金） 午後３時００分 定例会 

 

 終了時刻   午後３時００分 

 

 

 

 


